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ATA Nº 02/CONSC-PF/UFFS/2021 
 

ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2021 DO CONSELHO DE CAMPUS 
 
Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, as treze horas e doze 
minutos, pelo sistema Cisco Webex, foi realizada a 1ª Sessão Ordinária do Conselho de Campus 
(CONSC-PF), presidida pelo Presidente do Conselho do Campus Passo Fundo Júlio César Stobbe. 
Fizeram-se presentes à sessão os seguintes conselheiros:  Leandro Tuzzin, Laura Spaniol 
Martinelli, Rogério Tomase Riffel, Athany Gutierres, Adelmir Fiabani, Gustavo Olszanki Acrani, 
Vanderléia Laodete Pulga, Marcelo Soares Fernandes, Jane Luzia França Pedão e Felipe Diehl.. 
Não compareceram à sessão os seguintes conselheiros, com justificativa: Jorge Roberto M. 
Carlotto, Alexandre Bueno da Silva e Silvane Nenê Portela Não compareceram à sessão os 
seguintes conselheiros: Nicolau Neri gomes, Stefânia Simon Sostruznik, Ciciliana Maila Zilio Rech, 
José Ailton Araújo do Santos, João Lucas Rocha, Marcela M. G. de Lima, Sara Julia Zorzi de Brum, 
Teresinha Perissinoto. Iniciada a sessão, o presidente saudou a todos, submetendo a pauta para 
aprovação. Com a pauta aprovada, passou-se a discussão dos pontos.  1.  Aprovação ata da 4ª 
reunião ordinária de 30.11.2020: Foi aprovada na integralidade. 2. Aprovação ata da 2ª reunião 
extraordinária de 22.12.2020: Foi aprovada na integralidade. 3. Aprovação ata da 1ª reunião 
extraordinária de 25.01.2021: Foi aprovada na integralidade. 4. Aprovação do Calendário de 
Reuniões  2021.1: Foi aprovado sem alterações 5. Aprovação ad referendum da Portaria que 
ratificou a eleição dos membros no NPPD - PORTARIA Nº 3/DIR-PF/UFFS/2021: Foi aprovado. 6. 
Análise da portaria que vai estipular comissão dos docentes para criação de critérios de 
avaliação docentes: Foi mantida a lista apresentada com exceção do docente Adelmir Fiabani. 
7.Análise da Comissão Permanente de Mediação Disciplinar Discente (CPMDD) e Comissão de 
Processo Administrativo Disciplinar Discente (CPADD): Ficou decidido que esta comissão será 
formada com a indicação dos nomes na forma “ad referendum”. Foram feitos informes gerais de 
interesse da Comunidade Acadêmica. Sendo quatorze horas e nove minutos e não havendo mais 
nada a tratar, foi encerrada a sessão, da qual eu, Claudete Feiten Pase, lavrei a presente Ata que, 
aprovada, será devidamente assinada por mim e pelo presidente. 


